

Etat indiquant les dépenses de certains services pour l'exercice financier expirant le 30 1886.

Budget des dépenses (supplémentaires) de la Province de Québec pour l'exercice en cours, et pour l'exercice finissant le 30 juin 1886.

Etat des recettes et dépenses de l'Assemblée Législative de Québec pour l'année financière expirée le 30 juin 1884. Québec 1884.

Etat financier du Surintendant de l'Instruction Publique de la Province de Québec, pour l'année fiscale terminée le 30 juin 1884.—Québec, 1884.

---

## NOUVELLES MÉDICALES.

---

—M. le Dr Catellier, professeur à l'Université Laval (Québec), et médecin interne de l'hôpital de la Marine vient de partir pour les Etats-Unis où il devra passer plusieurs mois à visiter les grands hôpitaux des principales villes de la République modèle.

—Le 14 février dernier, le Collège des Médecins et des Chirurgiens de la Province de Québec a obtenu jugement, à Sherbrooke, contre William McDermitt, charlatan de Milton Corner, comté de Shefford, pour pratique illégale de la médecine.

L'*Index Medicus* dont la publication semblait devoir être suspendue par la mort de son éditeur, M. Fred. Leypoldt, sera à l'avenir publié par M. Geo. S. Davis, de Détroit. M. Davis est, à tous égards, digne de la confiance qu'on lui témoigne. Les succès avec lequel il a déjà entrepris la publication de trois autres journaux : la *Therapeutic Gazette*, le *Detroit Lancet* et le *Medical Age*, est une garantie de la réussite de cette nouvelle entreprise à laquelle nous souhaitons tout le succès possible.

**Nécrologie.**—A Philadelphie, Ellerslie WALLACE, M.D., professeur émérite d'obstétrique au *Jefferson Medical College* ; à Berlin, Fr. Th. FRIEDRICH, professeur de clinique médicale à l'université de Berlin.

**Faculté de médecine de Paris.**—Par décret en date du 12 mars 1885, M. Bouchardat, professeur d'Hygiène à la Faculté de médecine de Paris, est nommé professeur honoraire.

**Hopital Notre-Dame.**—M. le Dr E. P. Lachapelle a été nommé surintendant de cette institution.—M. le Dr A. David a donné sa démission comme médecin interne de l'hôpital et a été remplacé par M. le Dr T. Brennan.—Par suite du départ de MM. Jos. Houle et Gaston Smith, assistants-internes, qui viennent de prendre leurs degrés à l'Université Laval, la place d'assistant-médecin interne va être mise au concours.

**Université Laval, Montréal.**—FACULTÉ DE MÉDECINE.—Les examens pour la Licence et le Doctorat en médecine ont eu lieu dans le cours de la dernière semaine de mars. Les questions suivantes ont fait le sujet de l'épreuve écrite :

*Pathologie interne* : Gastrite aiguë ; symptômes et traitement.

*Pathologie externe* : Tumeurs ; diagnostic, pronostic, traitement.

*Matière médicale et Thérapeutique* : Aconit et aconitine.